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Roma, 7 febbraio 2017 
 

Al MIBACT 
 

Sig. Capo di Gabinetto 
prof. Giampaolo D'Andrea 

 
Direzione Generale Organizzazione 

Sig. Direttore Generale 
dr.ssa Marina Giuseppone 

 
Direzione Generale Bilancio 

Sig. Direttore Generale 
Dr. Paolo D'Angeli 

 
LORO SEDI 

 
 
 
Oggetto: Facoltà assunzionali del Mibact e quantificazione del relativo budget  - Proposta per lo scorrimento 
              delle graduatorie ai corsi concorsi interni.- Attuazione della legge 68/99 
 
 
 Egregi signori, 
 
 Come è noto, con il termine delle procedure di mobilità dagli Enti soppressi, le Amministrazioni 
interessate hanno riacquisito le facoltà assunzionali ordinarie. Si chiede pertanto di conoscere l'esatta 
quantificazione del budget ordinario, disponibile sulla base degli accantonamenti operati in relazione alle 
percentuali di turn over previste dalla legge. Inoltre si chiede di conoscere l'eventuale programmazione 
relativa all'utilizzo del budget disponibile e, al riguardo, la scrivente O.S. formula la seguente proposta: 
considerato il concorso pubblico esterno in atto, nonché la volontà espressa dal Ministro di procedere allo 
scorrimento della graduatoria esterna ed il contestuale impegno ad avviare soluzioni allo scorrimento del 
corso concorso interno, la scrivente ritiene che ci siano tutte le condizioni normative ed economiche per 
l'applicazione dell'art.24 del D. Lgs. 150/2009 e pertanto si possa procedere contestualmente all'immissione 
in ruolo dei neo assunti allo scorrimento, in misura pari, del personale interno. Tale operazione può essere 
finanziata, per gli scorrimenti degli idonei ai corsi concorsi, con risorse interne, mentre per le assunzioni 
dall'esterno è possibile ricorrere anche alle disponibilità di cui al comma 365, lettera b), della legge 
232/2016.  
 Pertanto, una volta definito il quadro contabile delle risorse a disposizione, si chiede un sollecito 
approfondimento della tematica in una riunione appositamente convocata. 
 Sempre relativamente ai programmi assunzionali si chiede di conoscere lo stato di attuazione della 
legge 68/99 e in particolare gli obblighi previsti dagli articoli 3,4, 7, 9 e 11 della stessa legge. 
 Su quanto rappresentato si resta in attesa di formale riscontro, ai sensi di quanto previsto dalla 
vigente normativa contrattuale. 
 
Distinti saluti.  
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